



(510) 679-3300
27206 Calaroga Ave - Ste 201
Hayward, CA 94545
BalanceMedico.com

Terapia de Gonadorelin

Educación para Pacientes

Gonadorelin es un agonista de la hormona liberadora de gonadotropina que ha demostrado ser beneficioso en el tratamiento de la infertilidad y el hipogonadismo. Investigaciones recientes sugieren que la gonadorelina puede ser útil para retardar el crecimiento del cáncer de mama y de la próstata. Los estudios también se muestran prometedores en el tratamiento de la enfermedad de Alzheimer.

¿Qué es Gonadorelin?

Gonadorelina u hormona liberadora de gonadotropina (GnRH) es un decapeptido producido en el hipotálamo. También se conoce como hormona liberadora de hormona luteinizante (LHRH), gonadoliberina, luliberina, gonadorelina y GnRH I. La gonadorelina es un medicamento similar a la hormona liberadora de gonadotropina (GnRH) que se libera naturalmente de la glándula hipotálamo. GnRH se une específicamente al receptor de GnRH (GnRH-R), expresado principalmente en la superficie de las células de gonadotropina en la pituitaria y estimula la liberación de hormonas gonadotropinas LH y FSH. Esta unión da como resultado la estimulación de la liberación de gonadotropinas hipofisarias que regulan la maduración del espermatozoides y el óvulo y la esteroidogénesis en las gónadas.

¿Cuáles son los principales beneficios de tomar Gonadorelina?

- Prevenir la atrofia testicular
- Aumento de la LH
- Aumento de la libido

¿Cuánto tiempo se tarda en ver los resultados?

Como ocurre con cualquier suplemento o inyección, los resultados y el tiempo que se tarda en empezar a ver los resultados varían de un paciente a otro. Para la mayoría de las personas, será necesario un período de hasta 12 semanas para ver los resultados. Además, los riesgos para la salud, los antecedentes familiares, otros medicamentos, la edad y los factores de salud personal también determinarán los resultados que verá y la rapidez con la que puede esperar ver esos resultados. Es importante tener en cuenta que no hay dos personas iguales y, por lo tanto, los resultados serán diferentes en cada caso.

¿Cuáles son los efectos secundarios o los riesgos de Gonadorelin?

En general, Gonadorelin tiene un excelente perfil de seguridad. Hay pocos efectos secundarios conocidos y complicaciones asociadas con él. Sin embargo, son posibles algunos efectos secundarios. Con dosis repetidas, algunos pacientes han informado dificultad para respirar, enrojecimiento (continuo) o latidos cardíacos rápidos, endurecimiento de la piel en el lugar de la inyección, urticaria, erupción cutánea, picazón, dolor, enrojecimiento o hinchazón en el lugar de la inyección. Algunos efectos

● ————— ● **#HolaAlegría** ● ————— ●



(510) 679-3300
27206 Calaroga Ave - Ste 201
Hayward, CA 94545
BalanceMedico.com

secundarios raros incluyen dolor de estómago, enrojecimiento breve, dolor de cabeza, aturdimiento y náuseas.

Los pacientes deben tomar Gonadorelin solo según las indicaciones y no deben tomarla en cantidades mayores o menores, o por más tiempo de lo recomendado. Dígale a su médico que prescribe si está embarazada o amamantando o si es alérgico a algo. Si experimenta algún síntoma de una reacción alérgica, como hinchazón, urticaria u ojos llorosos, suspenda el uso de inmediato y obtenga ayuda médica y notifique a su médico que prescribe de inmediato.

La mayoría de los efectos secundarios que pueden ocurrir generalmente no necesitan atención médica inmediata, sin embargo, debe informar cualquier efecto secundario de inmediato a su médico que prescribe para obtener más instrucciones. Estos efectos secundarios pueden desaparecer durante el tratamiento a medida que su cuerpo se adapta al medicamento. Además, el médico que prescribe puede informarle sobre formas de prevenir o reducir algunos de estos efectos secundarios.

Antes de comenzar un ciclo de Gonadorelin, las personas deben familiarizarse con los riesgos potenciales y las interacciones adversas, y discutir todos los demás medicamentos o suplementos que estén tomando con su proveedor médico para asegurarse de que no haya reacciones adversas o reacciones alérgicas.

Es importante que continúe viendo a su médico habitual para el mantenimiento de su salud de rutina habitual. No reemplazaremos a su médico de cabecera.